

Voller Eventkalender: Es ist immer was los

Der Verantwortungsbereich des Eventmanagers ist ein wichtiger Bereich im Leistungsspektrum der Mayrhofner Bergbahnen. Andreas Pramstraller ist seit einem Jahr im Unternehmen dafür verantwortlich, die Gäste mit abwechslungsreichen Eventerlebnissen zu begeistern.



Warum sind Events für ein Bergbahnunternehmen von Bedeutung?

„Es wird immer wichtiger, sich durch ein breites und auch spezialisiertes Angebot von anderen Gebieten abzuheben. Unser Ziel ist es, dass in Mountopolis - der Erlebniswelt der Mayrhofner Bergbahnen – Abwechslung geboten wird. Der Gast will neben dem besonderen Naturerlebnis zusätzliche Unterhaltung und Neues erleben. Der Spaßfaktor am Berg sollte nie zu kurz kommen, wofür eine Vielzahl an Events sorgen.“

Welche Events werden geboten?

„Unser Ziel ist es, ein breites Spektrum an Events für die verschiedensten Zielgruppen anzubieten. Von jungen, alternativen Sportveranstaltungen im PenkenPark bis hin zu volkstümlichen Konzerten auf der MusikInsel am Penken ist alles mit dabei.“

Am vergangenen Wochenende fand der RISE&FALL, ein Team-Sportevent der Extraklasse, an der Ahornbahn statt. Im Sinne der Nachwuchsförderung veranstalten wir auch Contests, wie beispielsweise das Penken Battle oder die Zillertal Valley Rälley im Penken-Park. Außerdem unterstützen wir die lokalen Wintersportvereine bei der Durchführung von Rennen. Mit dem SAAC-Camp oder der Förderung der Fit4Powder Days für SchülerInnen bieten wir ein Eventangebot, bei dem man den richtigen Umgang im freien Skiraum erlernen kann. Das ist nur eine kleine Auswahl der verschiedensten Events und Fokusthemen, die wir in unserem Eventkalender abdecken.“

Was sind die Aufgaben des Eventmanagers bei den Mayrhofner Bergbahnen?

„Vor einem Event geht es zum Beispiel um die Abstimmungen mit

Veranstaltern, Partnern oder TeilnehmerInnen.

Ich kläre ab, was vor Ort möglich ist, koordiniere Anlieferungen, den Aufbau, hole Genehmigungen ein, arbeite mit Sponsoren und der Presseabteilung zur Ankündigung zusammen. Beim Event selber dreht es sich im Wesentlichen darum für einen reibungslosen Ablauf zu sorgen, Ansprechperson für kurzfristige Änderungen zu sein, Sicherheitsstandards einzuhalten oder auch den EventteilnehmerInnen einen guten Service zu liefern. Nach dem Event muss das Gelände dann natürlich wieder abgebaut werden.

Warum ist dieser Aufgabebereich genau der richtige für dich?

„Als leidenschaftlicher Snowboarder und ‚Kind der Berge‘ ist dieser Job wie maßgeschneidert für mich. Die Verbindung von den organisatorischen Aufgaben mit den kreativen und kommunikativen Aspekten und das Ganze noch in Kombination mit den Bergen und der Natur - das ist einzigartig! Zudem ist es ein gutes Gefühl, durch die Gestaltung von besonderen Erlebnissen, den Menschen eine schöne Zeit zu bereiten, die in Erinnerung bleibt!“



Foto: Mayrhofner Bergbahnen